



## Gerardo Fernández Noroña

Próximo presidente de la Mesa Directiva del Senado

- Estuvo en el PRD y el PT.
- Ha protagonizado polémicas.
- Formó parte de los aspirantes a la Presidencia de Sigamos Haciendo Historia en los comicios de 2024.



# Sorprende Fernández Noroña en el Senado

De manera sorpresiva, Gerardo Fernández Noroña fue designado por la bancada de Morena como próximo presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República.

Al darse a conocer la noticia, senadores de oposición reprobaron el encargo, al considerar que el senador no tiene los méritos, la capacidad ni el talante que se requiere para encabezar los trabajos legislativos.

El presidente del PAN, Marko Cortés Mendoza, afirmó que Fernández Noroña es el perfil más inadecuado para ocupar la presidencia de la Mesa Directiva del Senado.

Por su parte, la senadora panista Lily Téllez aseguró que “el cargo no le quita lo chango”, tras calificar a Fernández Noroña como vulgar, grosero y prepotente, y a quien —advirtió—, “le hará la vida de cuadritos”.

“Es un simple pandillero, hablador, mentiroso, grosero que representa muy bien a Morena”, afirmó con sarcasmo. ● Víctor Gamboa